

lesmarches.reussir.fr Pays : France Dynamisme : 0 **Date : 16/01/2018** Heure : 10:35:32

Journaliste: Nathalie Marchand

Page 1/1

Visualiser l'article

## Solexia s'étend avec la reprise du Graton lyonnais



Le 21 décembre dernier, le groupe Solexia a acquis <u>Le Graton Lyonnais</u>, à Reventin-Vaugris (38), a-t-on appris hier dans un communiqué de presse du fonds lyonnais d'investissement entrepreneurial. Créé en 1976, Le Graton Lyonnais produit 500 tonnes de gratons de porc et gratons de canard par an et des produits de base adaptés pour les boulangers et traiteurs (gratons pour fougasse, brioche ou fritons pour fougasse). Employant 23 personnes, la PME a réalisé un chiffre d'affaires de 3,7 millions d'euros en 2016 et de 3,5 M€ en 2017. Il s'agit de la cinquième acquisition de Solexia Agro, pôle agroalimentaire du fonds créé en 2012.

Article avec accès abonnés: http://lesmarches.reussir.fr/solexia-setend-avec-la-reprise-du-graton-lyonnais

Tous droits réservés à l'éditeur SOLEXIA2 306590068